

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Le 25 septembre 2024



Les Jeux Olympiques et Paralympiques de 2024 : une impulsion majeure pour la croissance de Hansen Marine

Hansen Marine, entreprise implantée à Croissy-Beaubourg en Seine-et-Marne, annonce un véritable tournant dans son développement grâce aux Jeux Olympiques et Paralympiques de Paris 2024. L'entreprise a été sélectionnée pour la réalisation de plusieurs infrastructures emblématiques, contribuant ainsi au succès de cet événement mondial.

Parmi les projets notables confiés à Hansen Marine figurent un ponton et ses passerelles, situés sous le pont Alexandre III, point de départ des épreuves de Triathlon, Paratriathlon et Nage Libre.

L'entreprise a également mis en place des installations au Stade Nautique Olympique d'Île-de-France à Vaires-sur-Marne, destinées aux compétitions d'Aviron, de Para Aviron, de Canoë-kayak et de Para Canoë-kayak. Par ailleurs, une plateforme flottante dédiée à la Police fluviale a été réalisée pour la SOLIDEO, ainsi qu'une seconde plateforme pour la première centrale solaire photovoltaïque flottante du Village Olympique.

En parallèle, Hansen Marine a participé à l'aménagement des berges de Saint-Dizier en Haute-Marne, afin de faciliter le passage de la Flamme Olympique.

Une croissance soutenue et des emplois créés

Grâce à ces contrats, Hansen Marine a pu renforcer ses effectifs avec l'embauche de 14 nouveaux collaborateurs, portant son équipe à une trentaine de salariés. Durant la période des Jeux, 90 % des employés ont été mobilisés à temps plein pour assurer la réalisation de ces ouvrages complexes et innovants.

Des investissements d'avenir

Fort de ce succès, Hansen Marine a investi dans un nouveau siège ultramoderne, permettant de gérer l'ensemble des étapes de ces projets : de la conception à la mise en place sur site, en passant par la fabrication dans ses ateliers, avec des matériaux 100 % français ou européens.

Une offre élargie pour l'avenir

L'héritage des Jeux de Paris 2024 se poursuit pour Hansen Marine avec une nouvelle offre de location de pontons. Ces infrastructures d'exception seront désormais disponibles pour des événements temporaires, ou pour permettre à des entreprises et collectivités de développer leurs activités autour de solutions innovantes et durables.

À propos de Hansen Marine :

Forte de plus de 20 ans d'expérience, Hansen Marine, basée à Croissy-Beaubourg, conçoit, fabrique et installe des solutions flottantes comme pontons et passerelles, maisons flottantes, baignades flottantes et bassins sportifs. L'entreprise mène des projets variés, des infrastructures olympiques aux aménagements pour collectivités, parcs animaliers et restaurateurs.

Contact Presse : Catherine TRAUT
Chargée de communication
Hansen Marine
Téléphone : 01 60 28 25 30
Email : catherine@hansen-marine.com
Site web : hansen-marine.com